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ABSTRAK 

 

AULIA NURUSSYIFA EL ABIDAH, NIM 19086010049. Optimalisasi 

Manajemen Pemasaran Pendidikan Berbasis Media Sosial Dalam Meningkatkan 

Kualitas Dan Kuantitas Siswa Di Era Revolusi 4.0 (Studi Fenomenologi Di MTs 

Terpadu Tunas Cendekia Babakan Ciwaringin Cirebon Dalam Perspektif 

Marketing Mix Philip Kotler). 

 

Di era revolusi 4.0 pemanfaatan media sosial adalah pilihan yang tepat 

tanpa mengenal ruang dan waktu. Permasalahan penelitian ini adalah bagaimana 

mengoptimalkan perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pemasaran pendidikan 

berbasis media sosial untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas siswa di era 

revolusi 4.0 di Madrasah Tsanawiyah Terpadu Tunas Cendekia. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan menjelaskan optimalisasi 

perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pemasaran pendidikan berbasis media 

sosial di Madrasah Tsanawiyah Terpadu Tunas Cendekia di era revolusi 4.0. 

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah memberikan kontribusi terhadap 

perkembangan manajemen sekolah/madrasah terkait manajemen pemasaran 

pendidikan untuk menambah jumlah siswa baru. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

kualitatif pendekatan fenomenologi. Instrumen pengumpulan data dalam 

penelitian ini menggunakan observasi, wawancara dan studi dokumen. Teknik 

analisis data dilakukan melalui reduksi data, display data dan penyimpulan data. 

Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori marketing mix. 

Temuan dalam penelitian ini menunjukkan bahwa perencanaan pemasaran 

pendidikan berbasis media adalah mengadakan rapat dan membentuk tim 

penerimaan peserta didik baru (PPDB) dengan melakukan pembagian tugas 

disesuaikan dengan kemampuan yang dimiliki setiap individu untuk memasarkan 

sekolah, menentukan tujuan, menentukan segmentasi pasar, menentukan 

diferensiasi produk, menentukan strategi pemasaran yang tepat, menentukan 

media, dan mendesain media sosial. Pelaksanaan yang dilakukan adalah 

melakukan sosialiasi, setelah itu melakukan proses pelaksanaan pemasaran 

berbasis Media sosial dengan menggunakan facebook, Instagram, website, dan 

YouTube berdasarkan teori yang di kemukakan oleh Philip Kotler yaitu 

memperhatikan konsep 7P (produk, harga, tempat, promosi, orang, bukti fisik, 

proses) kemudian pelaksanaan perekrutan peserta didik. Evaluasi optimalisasi 

manajemen pemasaran pendidikan berbasis media sosial ini menunjukkan hasil 

yang positif, dan manajemen pemasaran pendidikan berbasis media sosial telah 

berjalan optimal. 

 

 

Kata Kunci: Manajemen Pemasaran; Pendidikan; Media Sosial. 
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ABSTRACT 

 

AULIA NURUSSYIFA EL ABIDAH, NIM 19086010049. Optimization of 

Social Media-Based Education Marketing Management in Improving the Quality 

and Quantity of Learners in the Revolutionary Era 4.0 (Phenomenological Studies 

at Islamic High School Tunas Cendekia Ciwaringin Cirebon with Philip Kotler 

Marketing Mix Perspective). 

 

In the era of revolution 4.0, the use of social media is the right choice 

regardless of space and time. The problem of this research is how to optimize the 

planning, implementation and evaluation of social media-based education 

marketing to improve the quality and quantity of students in the 4.0 revolution era 

at Madrasah Tsanawiyah Terpadu Tunas Cendekia. 

The purpose of this study is to analyze and explain the optimization of 

planning, implementation and evaluation of social media-based education 

marketing at islamic high school Tunas Cendekia in the revolution era 4.0. The 

research method is a qualitative method with a phenomenological approach. The 

data collection instrument used observation, interviews and document studies. 

The analysis technique is done through data reduction, data display and data 

inference. The theory used is the theory of the marketing mix. 

The findings in this study indicated that media-based education marketing 

planning is held meetings and forming a new student admissions team (PPDB) by 

dividing tasks according to each individual's ability to market schools, determine 

goals, determine market segmentation, determine product differentiation, 

determine appropriate marketing strategies, determine media, and design social 

media. The implementation carried out was to socialize, after that the process of 

implementing social media based marketing using Facebook, Instagram, websites, 

and YouTube was carried out based on the theory put forward by Philip Kotler by 

paying attention to the 7P concept (product, price, place, promotion, people, 

physical evidence, process) then the implementation of student recruitment. 

Evaluation of the optimization of the management of social media-based 

education marketing shows positive results, and the management of social media-

based education marketing has been running optimally. 

 

Keywords: Marketing Management; Education; Social media. 
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 الملخص

 

إدارة التسويق التعليمي المستند إلى وسائل التواصل  (.١٩٠٨٦٠١٠٠٤٩أوليا نورصيفة العبيده .)

 مدرسة التسناويةدراسات الظواهر في ) ٤.٠الاجتماعي في تحسين جودة وكمية المتعلمين في عصر الثورة 

 بابكان سيوارينجين سيريبون في منظور مزيج التسويق فيليب كوتلر( Tunas Cendekiaالمتكاملة 

 

، يعد استخدام وسائل التواصل الاجتماعي هو الاختيار الصحيح بغض  4.0في عصر الثورة  

النظر عن المكان والزمان. تتمثل مشكلة هذا البحث في كيفية تحسين التخطيط والتنفيذ والتقييم للتسويق 

في  4.0ورة التعليمي المستند إلى وسائل التواصل الاجتماعي لتحسين نوعية وكمية الطلاب في عصر الث

 .Tunas Cendekiaالمتكاملة  مدرسة التسناوية

إلى تحليل وشرح التحسين الأمثل للتخطيط والتنفيذ والتقييم للتسويق التعليمي القائم على  

 .4.0في عصر الثورة  Tunas Cendekiaالمتكاملة  مدرسة التسناويةفي وسائل التواصل الاجتماعي  

المدرسة ذات الصلة بإدارة التسويق  /تكمن فائدة هذا البحث في المساهمة في تطوير إدارة المدرسة 

 .التعليمي لزيادة عدد الطلاب الجدد

استخدمت  .إن منهج البحث المستخدم في هذه الدراسة هو منهج نوعي ذو منهج ظاهري 

تم تنفيذ تقنيات تحليل  .راسات الوثائقأدوات جمع البيانات في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات ود

النظرية المستخدمة في هذا البحث  .البيانات من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستدلال البيانات

 .هي نظرية المزيج التسويقي

تشير النتائج في هذه الدراسة إلى أن تخطيط التسويق التعليمي المستند إلى الوسائط يعقد  

من خلال تقسيم المهام وفقاً لقدرات كل فرد على  (PPDB)يل فريق قبول طلاب جديد اجتماعات وتشك

مدارس التسويق وتحديد الأهداف وتحديد تقسيم السوق وتحديد تمايز المنتجات وتحديد استراتيجية 

ذه كان التنفيذ الذي تم تنفي .التسويق الصحيحة وتحديد وسائل الإعلام وتصميم وسائل التواصل الاجتماعي

هو تنفيذ التنشئة الاجتماعية ، بعد ذلك نفذت عملية تنفيذ التسويق القائم على وسائل التواصل الاجتماعي 

بناءً على النظرية التي طرحها  YouTubeوالمواقع الإلكترونية و  Instagramو  Facebookباستخدام 

Philip Kotler  7، وهي الاهتمام بمفهومP (  الترقية ، الأشخاص ، الدليلالمنتج ، السعر ، المكان ،). 

أظهر تقييم تحسين إدارة التسويق التعليمي المستند إلى وسائل  .ثم تنفيذ تجنيد الطلاب (المادي ، العملية

التواصل الاجتماعي نتائج إيجابية ، وعملت إدارة التسويق التعليمي المستند إلى وسائل التواصل 

 .الاجتماعي على النحو الأمثل

 

 

 المفتاحية: إدارة التسويق؛ تعليم؛ وسائل التواصل الاجتماعي. الكلمات
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